

Quelques exemples de vidéos sur l'eurythmie

Écrit par : Soi-Esprit

Un très beau trailer de YEP (young eurythmy performance), une organisation qui offre la possibilité à de jeunes gens du monde entier (âgés entre 18 et 25 ans) de participer à un travail de scène artistique professionnelle.

2rAJ73SrS_o

La sonate pour piano n°17 en ré mineur, Op.31 No. 2 (La tempête) de Beethoven "eurythmée" par un groupe de collégiens d'une école de San Francisco.

xALTUfGPpPs

Les "7 paroles" de Sofia Gubaidulina "eurythmées" par la troupe des eurythmistes du Goetheanum.

fY8h_D2GQql

Le trailer SPIEGEL IM SPIEGEL par la troupe des eurythmistes du Goetheanum, présenté à Järna en Suède, en mars 2011

5nGyN2BB4ZU

Un spectacle d'eurythmie présenté par la 12e classe d'une école de Prague lors du festival international "Jugend Eurythmie" à Witten-Annen, le 11 mai 2013

jooHdVgsV9k